

Evi Kunkel Aquarelle

Evi Kunkel, gebürtige Wienerin, kam 1958 durch ihren Beruf als Fotografin nach Schaan.

Sie lebt noch heute mit ihrem Mann und zwei Töchtern in Schaan, wo sie mit ihrer Familie inzwischen eingebürgert wurde.

Evi Kunkel liebte Zeichnen und Malen schon als Kind, angespornt und gefördert durch das Beispiel ihres Vaters, der ein Atelier für Schriftenmalerei besass und selbst gerne an der Staffelei arbeitete.

Die Liebe zum Aquarell wurde von Kunstmaler Eugen Schüepp geweckt, bei dem Evi Kunkel ab 1970, einige Malkurse besuchte.

Es folgte jahrelange intensive Weiterbildung bei Kunstmaler Josef Schädler aus Triesen. In diesen Jahren entstand die Malgruppe „Palette 10“, eine kleine Freundesgruppe von Malern, welche selbständig zusammen malt und sich weiterbildet. Einige davon sind auch in dieser Ausstellung vertreten.

Evi Kunkel malt am Liebsten im Kontakt mit der Natur, sei es Landschaft, Blumen oder auch Stilleben, sie sucht Zwiesprache mit ihrem Motiv und nimmt sich gern Zeit hinzuhören.

Ausstellungsteilnahmen

Ehemalige Galerie Altmann, Vaduz	Gemeinschaftsausstellung
Gewerbeschule Buchs, Palette 10	Gemeinschaftsausstellung
Tangente Eschen, Tarot	Gemeinschaftsausstellung
Pfadfinderhaus Schaan,	Einzelausstellung
Rathaus Schaan, Palette 10	Gemeinschaftsausstellung
Pfrundhaus Eschen Palette 10	Gemeinschaftsausstellung

Evi Kunkel
FL 9494 Schaan)
Im Malarsch 37 c